

WAC 農園



オクラの達人「Kサン」 「パパイヤ」の出荷が始まります！



オクラの収穫をするKサン。週3回程収穫できます。Kサンは根気よく丁寧な作業をしてくれます。



この夏、若者の間で人気が再燃したタピオカの原料となる「キャッサバ」。熱帯性なので、パパイヤに並びハウスの中で生き生きと元気に育った姿に会いたいです♡□



収穫間近のパパイヤです。大清水のハウスで作っています。アグリカフェ等で販売しています。定期的に購入してくれるお客様います。

WAC アグリカフェ

環境整備 カフェ前花壇リニューアル！！



カフェ入口の花壇にお花を植えました。色鮮やかになりました。一度ご覧ください。



「一枚のはがき」入賞作品をポストカードにしてアグリカフェで販売しています。

ご注文ありがとうございました。



9月10日福祉協議会に800円弁当を作りました。揚げ物が多いものとノーマルのものがあります。冬瓜のごまずあえ、パパイヤの甘煮、マクワウリの塩漬けなどワック特有のものをつけました。ご要望にあわせて作ります。よろしく願いたします。1500円まであります。

生活介護Vivi

生活介護

今月のファサード「ハロウィン」できばえはいかが！！



今月のファサードは「ハロウィン」です。かぼちゃにお化けにコウモリとキャラクター勢ぞろいです。



みんなで「ハロウィン」の製作風景。カラフルなフェルトと小さな毛糸だまを使い、みんなのアイデアの詰まったロゴの作成をしています。

新作スポンジアート「Kサン」



カラオケで盛り上がるWACです！



この日はWACの仲間26名でカラオケに参加。歌を楽しみながらのマクドナルドの昼食に誘われてか、これまで参加の機会がなかった生活介護のメンバーも初の歌声披露となり、意外にあま〜♥歌声に皆ビックリ！今後の参加もぜひ期待したいところです。

今年も暑かった〜。9月アラカルト！



残暑が厳しいが、空には秋雲、風が心地いいなか、みんなでポステイングしました。



9月に入り、秋らしい日が続くようになりました。この日は近くの向山公園まで運動を兼ね、全員で散歩。涼しい風がサラサラと吹く風に汗も乾いてとても気持ちのよい絶好の散歩日和の一日でした。

グループホーム愛saku

共同生活援助

夏のピーク過ぎの雨のナイト ZOO も、なかなかオツでした。お仕事終えて一服中の動物たちのふだんの顔に、心ほっこり！！



昨年始まったのほいパーク夏の特別企画ナイト zoo。昨年は、ものすごいアクロバットやエキゾチックな大道芸人の方々の様子など見所盛りだくさんだったため、今年も期待に期待を重ねて、9月7日(日)、有志で出かけてきました。ところが、夏休みも終わり、ピークを過ぎた時期であったことや、台風の狭間の晴天だったこともあり、屋台もまばら、大道芸人の姿もなく、さらに、夜に入り、いきなり雨。小雨の中を、めげずに皆で練り歩いたところ、人も少なく、夜間の動物たちをじっくり観ることができました。驚いたのは、象。昨年のナイト zoo では観ることのできなかった象が、夜間は、裏側の湖に沿った広い庭でくつろいでおり、なんと、湖の向こうには、虹が。また、お猿たちが、オフ時間に入っており、誰？という感じで振り返っていたところは、普段と別の顔が見られて楽しかったです。夕食は、屋台のブータンカレーを注文。これまた、一味違うスパイスカレーとカリッと揚がったとりの唐揚げがマッチして、とても好評。美味しかったです。次第にひどくなる雨にズブぬれになりながらも、夏の暑さとマッチして、ほどよい肌温度。夜の動物園探索もなかなかのものでした。来年は、8月ピーク時に再度決行するゾーッ！！



手筒花火の壮絶な乱舞！ 豊橋伝統芸の継承に感動ひとしきり。第24回豊橋炎の祭典・見学してきましたよ！



第24回豊橋炎の祭典、今年は、9月15日(日)、見事な晴天の中、有志で見学に行ってきました。昨年は、どしゃぶりの雨の中、野外席での見学だったので、煙ばかりで、せっかくの花火も観づらかったけれど、今年は、野外席はなし。見ごたえもバッチリでした。お馴染みの手筒花火の雄大さに加え、仕掛け花火の数々がすごかった。特に、火車はすごい！手筒花火が風車のようにぐるぐる回る。ダイナミックさに加え、美しさも一入。さらにズラリと並んだ手筒花火が、横に炎を放ちながら立ち並び、最後にポツッ！と爆音で絶える姿は、壮絶！すべて人の手で大きな手筒花火を抱えながらの作業だけに、コレは、凄いですね。後半は、人神興でワッショイ！！そして、ラストは、打ち上げ花火の連打で、フィニッシュ！豊橋に、こうした伝統芸が今なお伝承され続け、人気を博していることに改めて、感動してしまいました。これからも、手筒花火を抱えるだけの勇気がある後継者が育ちますように。



●自立へのステップ 「自立支援ホーム」単身、シェアハウス、シェルターも運営



↓グループホーム愛saku ラインアップ 写真左から①みんなの郷②東田の郷③井原の郷④三ノ輪の郷⑤牛ノ井の郷⑥宮本の郷

クラブハウスWANATH

豊橋市地域活動支援センター

いつもドアは開いています！！

クラブハウス4つの権利

- 誰でも来ることができる
- いつでも帰ってくるることができる
- 誰からも必要とされる人間関係を築くことができる
- 誰からも必要とされる役割がある

大人気の日中活動カラオケ会(^・^)今回も、大熱唱！めちゃくちゃ盛り上がりました！！

9月16日(月・祝)は、リクエストの多いカラオケレクに決まり、初めて、昼間から繰り出しました。10代~60代まで計28名の大所帯。2班に分かれて、3時間のカラオケ三昧。リクエスト曲も、メンバー各人の世代に合わせた曲も多く、意外と、若手が演歌や昭和歌謡を歌ったり、年輩者が洋楽やフォークを歌ったり、歌う時は、年代を超えて、皆10代や20代に戻ったような感じ。歌と共に、その時代の時代背景が伺え、趣深いこともあります。皆で楽しむコツは、どの世代でもいっしょに歌えそうな曲選びや、手拍子などで盛り上げられる曲と、しっとりした情緒がある曲を織り込むことかも。毎回感じますが、とにかく、WACNETのメンバーたちは、音楽大好きが揃っていて、いろんな音楽イベントがありますが、大勢が参加してくれています。何度も同じ班で歌い込むことで、歌も上手になって来ているし、恥ずかしさも吹き飛びます。日頃のストレスもふっ飛ばし、とにかく今回も歌いました！

